

**De *La jesuita. Mary Ward. Mujer rebelde que rompió moldes en la Europa del XVII* , José María Javierre.
Libroslibres. Historia, 2002.**

No existe tal diferencia entre hombre y mujer. Así que no se enfría el fervor porque somos mujeres, sino... porque somos mujeres imperfectas y no amamos la verdad y vamos tras la mentira. "Veritas Domini manet in aeternum", la verdad de nuestro Señor permanece siempre. No dice "veritas hominis", la verdad del hombre o de la mujer, sino "veritas Domini", la verdad del Señor; y esta verdad pueden poseerla las mujeres tan bien como los hombres. Si fallamos es porque nos falta la verdad y no porque somos mujeres... Hasta ahora, los hombres nos han dicho lo que nosotras debíamos creer. Es verdad que nosotras debemos creer lo que nos dicen; pero permítasenos no ser tontas, y saber lo que nosotras debemos creer, sin aceptar bobamente que las mujeres no podemos llevar a cabo nada grande. Más todavía. Yo espero en Dios que en el futuro se han de ver mujeres realizando grandes cosas.